

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif dengan teknik wawancara dan dokumentasi yang dilaksanakan di kantor Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Kabupaten Ogan Komering Ilir di Kota Kayuagung dapat disimpulkan ialah:

- A. Dalam hasil wawancara dengan perwakilan Partai Demokrat Ogan Komering Ilir, terlihat sosialisasi yang dilakukan terfokus pada penguatan infrastruktur dengan memperkuat jaringan dari tingkat kabupaten, kecamatan, hingga desa. Dengan melakukan optimalisasi kader-kader dengan mengadakan pelatihan-pelatihan dan workshop sehingga Masyarakat yang masuk partai demokrat merasa benar-benar menjadi kader-kader partai dan memiliki kewajiban serta akan di siapkan dan di arahkan untuk melakukan sosialisasi terhadap Masyarakat yang kurang memahami.
- B. Melalui kampanye sebagai alat untuk mempengaruhi dan memperkenalkan, dengan harapan akhirnya calon pemilih akan memilih calon-calon dari Partai Demokrat. Tujuannya untuk memastikan bahwa masyarakat tidak hanya mengenal partai, tetapi juga memahami lambangnya dan mengenal sosok pemimpin yang akan diusung dalam Pemilu 2024.

- C. Dukungan dari pimpinan pusat dan anggota partai dalam melakukan sosialisasi dengan memberikan arahan, panduan, dan strategi komunikasi untuk mendukung penyampaian pesan partai. Partai demokrat juga menggerakkan sayap-sayap partai secara keseluruhan untuk membantu dalam sosialisasi.
- D. Partai Demokrat Ogan Komering Ilir juga Membangun kolaborasi di tempat khusus yang kuat di daerah kabupaten ogan komering ilir dengan berbagai komunitas lokal seperti kelompok organisasi masyarakat (Ormas) dan payuguban untuk mendapatkan basis dukungan dan memahami lebih baik kebutuhan serta aspirasi masyarakat demi tersuksesnya pemilu 2024.

Meskipun menghadapi Kendala dalam proses sosialisasi terutama berkaitan dengan jaringan partai yang belum optimal. Partai Demokrat Ogan Komering Ilir mencoba mengatasi kendala-kendala tersebut dengan melakukan optimasi jaringan kader.

B. Saran

Dalam sebuah penelitian, seorang penulis hendaknya memberikan saran yang bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan, lembaga atau instansi perusahaan serta berbagai pihak yang terkait didalam penelitian ini, saran yang diberikan oleh penulis dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi perkembangan ilmu pengetahuan

Penelitian ini dapat dijadikan sebuah pembelajaran sebagai bahan rujukan untuk mengetahui bagaimana sosialisasi politik dewan pimpinan cabang (DPC) partai demokrat Ogan Komering Ilir untuk tiga agenda besar partai pada pemilu 2024.

2. Bagi kebijakan pemerintah

Untuk kebijakan pemerintah dari segi dasar pengambilan kebijakan oleh pemerintah berkenaan sosialisasi politik dewan pimpinan cabang (DPC) partai demokrat Ogan Komering Ilir untuk tiga agenda besar partai pada pemilu 2024.